

BON A SAVOIR

Réparer une panne d'éclairage

Suite à une panne d'éclairage, vos lumières ne fonctionnent plus, plongeant ainsi votre logement dans le noir le plus total.

Les causes d'une panne électrique pouvant être diverses et variées, il est parfois difficile de savoir par où commencer. En effet, sans connaissances suffisantes en électricité, la remise en marche de votre éclairage peut rapidement se transformer en un véritable parcours du combattant.

Plutôt que de céder à la panique, nous vous recommandons fortement de faire appel à un électricien. En effet, sans son expertise, une coupure de courant à priori très simple peut avoir pour conséquence un accident bien plus grave.

Pourquoi faire appel à un professionnel ?

Dans un premier temps, notre électricien procédera à une recherche de panne électrique afin de déterminer l'origine du problème. Il testera ensuite vos différentes installations.

La cause de la panne d'éclairage est parfois un court-circuit sur un luminaire ou sur la ligne électrique. Le disjoncteur installé sur votre tableau électrique peut également être hors-service.

Une fois la panne détectée, notre électricien procédera aux réparations des installations défectueuses ou, si besoin est, au remplacement du matériel.

Bien entendu, il prendra également soin de tester vos différentes installations électriques une fois l'intervention réalisée.